



10 Pièces

700 m²

Réf. 83436947

5 500 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique propriété de 700 m² au total, située au calme absolu et sans vis-à-vis au-dessus du très pittoresque village de Cabris. Cette propriété offre un panorama à couper le souffle, offrant les vues les plus époustouflantes de l'arrière pays sur la mer, la campagne et le lac de Saint-Cassien. La villa comprend une cuisine spacieuse ouverte sur une vaste terrasse, un séjour lumineux, 6 chambres avec de belles salles de bains, un bureau, un studio indépendant, ainsi qu'une salle de sport. Implantée sur un grand terrain d'un hectare, cette propriété est agrémentée d'une piscine à débordement, d'un ...

Unique property of 700 sqm located in a peaceful and unobstructed area above the picturesque village of Cabris. This property offers a breathtaking panorama, providing the most stunning views of the hinterland overlooking the sea, countryside, and Lake Saint-Cassien. The villa features a spacious kitchen opening onto a vast terrace, a luminous living room, 6 bedrooms with beautiful bathrooms, an office, an independent studio and a gym. Situated on a large one-hectare plot, this property is enhanced by an infinity pool, a jacuzzi, and a pool house, consistently offering striking views of the ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

